

Avignon, le 08 avril 2020

COVID-19 / Point de situation dans le Vaucluse

A ce jour dans le département de Vaucluse :

- 82 personnes positives au Covid-19 sont hospitalisées dont 22 sont en réanimation ;
- 97 personnes sont de retour à domicile depuis le début de la crise ;
- **3 nouvelles personnes hospitalisées et testées positives au Covid-19 sont décédées ce jour, ce qui porte à 19 le nombre de décès liés au COVID-19 dans le département depuis le début de l'épidémie et correspond donc à une forte hausse depuis le dernier communiqué bilan publié le 5 avril.**

L'évolution importante des décès dans le département doit alerter chacune et chacun d'entre nous sur la nécessité absolue de respecter strictement les mesures de confinement et les consignes sanitaires afin de lutter efficacement contre la propagation du virus dans le département et sauver des vies en évitant les rassemblements.

En accord avec le conseil départemental de l'ordre des médecins de Vaucluse, il est rappelé que même pendant le Covid 19, les autres maladies peuvent devenir des urgences.

Devant une douleur thoracique, une douleur abdominale, un malaise, une paralysie, contactez rapidement votre médecin ou à défaut le centre 15 car le temps peut travailler contre vous !

Les malades Covid et les malades non Covid sont traités dans des locaux différents.

**SAUVEZ DES VIES
RESTEZ
CHEZ VOUS**

Contacts Presse

pref-communication@vaucluse.gouv.fr

04 88 17 80 34/41

Agence régionale de santé Paca

Service communication : 04 13 55 83 70

ars-paca-communication@ars.sante.fr